



Villacañas, 17 de mayo de 2022

Queridas familias:

Ha llegado el mes de mayo, mes de las Misiones Consolación, un año más volvemos nuestra mirada a los más necesitados. Hemos querido optar por la promoción de los jóvenes en **Ende (Indonesia) y Furancungo (Mozambique)**.

La Campaña de MISIONES CONSOLACIÓN 2022 tiene como lema: **“Consolación en Salida”** con la finalidad de:

- Sensibilizarnos ante la realidad de los jóvenes en estos lugares tan vulnerables.
- Favorecer la vivencia del Año Jubilar.
- Aunar esfuerzos como Familia Consolación en torno a este proyecto común desalida misionera que nos abre a lo diverso.
- Construir un centro de acogida y promoción de jóvenes en Furancungo y en Ende donde se propicien ambientes sanos para su desarrollo integral.

Dado que no podemos realizar aún nuestro tradicional almuerzo solidario durante todo este mes de mayo, si que realizaremos la **venta de flashes** en el patio durante el mes de junio y un **almuerzo solidario** el día 10 de junio.

Todos aquellos que lo deseáis podéis hacer un donativo por **bizum02809** o a la cuenta bancaria BBVA Misiones Consolación **ES 12 0182 2618 8102 0001 0824**

Gracias de antemano por vuestra colaboración.

Un cordial saludo